

Un grupo violento impide un debate en la Universidad

Felipe González y Juan Luis Cebrián tuvieron que suspender el acto tras una campaña contraria de Podemos

MIQUEL ALBEROLA, Madrid
Alrededor de 200 violentos, ocultos en su mayoría con caretas y capuchas, obligaron a suspender ayer una conferencia del ex-

presidente del Gobierno Felipe González y el presidente del Grupo PRISA y de EL PAÍS, Juan Luis Cebrián, en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Madrid. El incidente se produce tras una campaña sostenida durante semanas por el líder de Podemos, Pablo Iglesias, en la que ha acusado a González y Cebrián de ser el origen de las presiones para que el PP siga al frente del Gobierno.

Hasta el recinto universitario llegó, en torno a las 11.30, un autobús cuyos ocupantes se unieron a varias decenas de jóvenes, muchos ya enmascarados, que procedían de la Facultad de Psicología. Todos ellos rodearon el Aula Magna Tomás y Valiente, donde los dos invitados iban a mantener un coloquio bajo el título *El futuro no es lo que era*, como parte de las jornadas *Sociedad civil y cambio global* que organizan estos días conjuntamente EL PAÍS y la Autónoma. Los violentos llegaron a cargar a golpes contra las puertas de acceso a la sala. Tras fracasar en su intento de entrar en el aula, se sucedieron los gritos y los insultos. La protesta había sido convocada por la Federación Estudiantil Libertaria a través de un pasquín titulado *No sois bienvenidos*.

PÁGINAS 18 Y 19

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

Hollande y Merkel añaden presión a Putin para aliviar la crisis en Siria

LUIS DONCEL, Berlín
Alemania y Francia unieron ayer sus fuerzas para presionar al presidente ruso a fin de aliviar la crisis de Siria, un país en guerra desde hace más de cinco años. En una larga reunión en Berlín, Merkel y Hollande trataban de arrancar a Putin un compromiso para paliar la catástrofe humana que asola Alepo. PÁGINA 3

ADEMÁS

Los partidos discrepan sobre cómo gestionar el final de ETA

Cinco años después del anuncio del "cese definitivo" de la violencia, los partidos discrepan sobre cómo gestionar el fin de la banda. PÁGINAS 24 Y 25



El presunto asesino de Pioz se entrega a España P26

Macron, de ministro estrella a líder antisistema P8

Incertidumbre en torno a la nave europea en Marte P30

Hacienda cerrará empresas municipales deficitarias P45



PABLO BLÁZQUEZ DOMÍNGUEZ (GETTY)

Motín de 12 horas en el CIE de Madrid

El motín protagonizado ayer por 39 inmigrantes en el CIE de Aluche terminó de forma negociada tras 12 horas de tensión. Los internos permanecieron toda la noche en la azotea del edificio pidiendo a gritos

"libertad" y "dignidad". España cuenta con ocho centros de este tipo, prisiones camufladas en las que conviven hasta 60 días sin papeles que no han cometido ningún delito y delincuentes comunes. PÁGINA 27

Italia dedica grandes recursos a los naufragios. Los 11.000 agentes de su Guardia Costera han salvado a 700.000 personas

Los vigilantes del mar de la muerte

PABLO ORDAZ, Roma
—Hola, aquí la Guardia Costera italiana.

—Mayday, mayday, mayday... (llamada de auxilio). ¿Pueden venir a ayudarnos rápidamente...?

En su despacho en las afueras de Roma, el comandante Filippo Marini reproduce en un vídeo la llamada angustiada de una mujer desde una de las barcas llenas de

refugiados. Desde 1991 hasta ahora, la Guardia Costera italiana ha salvado a más de 700.000 personas de morir en el Mediterráneo. Aquellos migrantes de principios de los noventa eran albaneses que huían del hambre y buscaban un futuro para sus hijos en la orilla de enfrente. Los de ahora vienen de más lejos, y muchos de ellos, además del hambre, huyen

de la guerra. "Suelen llamar aquí a través de teléfonos vía satélite de una compañía con sede en los Emiratos Árabes", comenta Marini. La centralita del cuerpo, formado por 11.000 agentes, activa el plan de rescate en cuestión de segundos. "Si no llegamos enseguida, nos los encontramos ya en el agua, abrazados a los restos de la embarcación". PÁGINA 5



El enviado de EL PAÍS acompaña a las fuerzas iraquíes que se dirigen a Mosul

“Los vamos a sacar de ahí, son ratas”

J. DIEGO QUESADA, Shejamir (Irak)
ENVIADO ESPECIAL

“Dios es grande”. Es el lema que ondea en las banderas de los vehículos de las fuerzas especiales iraquíes, unidades militares entrenadas por EE UU que avanzan a toda velocidad hacia Qaraqosh, la ciudad cristiana en la que cercan al Estado Islámico (ISIS en sus siglas en inglés). El capitán

Sermat, un iraquí enjuto y enigmático, pronostica lo que va a ocurrir en Mosul, donde se librará la madre de todas las batallas contra el ISIS: “Los vamos a sacar de ahí, no se preocupe, son ratas”. Sabe de lo que habla. Su unidad participó hace cuatro meses en la liberación de Faluya, cerca de Bagdad, en la que los yihadistas impusieron el califato. PÁGINA 4